

Grosses Interesse am ersten XAVER-Award in Bern

Bern, 22. Mai 2025 – Am 9. September 2025 findet der erste XAVER-Award in Bern statt. Das Motto der erstmals westlich von Zürich und damit im Wilden Westen durchgeführten Preisverleihung heisst in diesem Jahr: **WANTED. Gesucht sind wie immer die spektakulärsten Projekte der LiveCom-Branche. Nicht nur das Motto macht klar, dass es am XAVER-Award 2025 hoch zu und her gehen wird: Insgesamt wurden 47 Projekte eingereicht – so viele wie noch nie für eine reguläre XAVER-Verleihung.**

Mit dem XAVER-Award fahndet der Branchenverband Swiss LiveCom Association EXPO EVENT auch 2025 wieder nach herausragenden Leuchttürmen der Live-Kommunikation. In einer spektakulären Live-Show am 9. September in der soeben neu eröffneten Festhalle auf dem Areal der BERNEXPO werden die innovativsten Projekte der Schweizer LiveCom-Branche ausgezeichnet. Ziel ist es, diese einer breiten Öffentlichkeit zugänglich zu machen. Insgesamt wurden 47 Projekte eingereicht – ein Rekord. Mehr Einreichungen, nämlich 52 an der Zahl, wurden einzig bei der XAVER-Verleihung 2022 erzielt. Damals wurden aber wegen der Corona-Pandemie zwei Jahrgänge zusammen ausgezeichnet.

Näher an die Westschweiz rücken

Die LiveCom Association EXPO EVENT setzt sich seit vielen Jahren mit grossem Engagement für die Anliegen der Branche ein. Nachdem der XAVER während rund zwei Jahrzehnten in Zürich durchgeführt wurde, folgt in diesem Jahr nun der Schritt nach Bern. Ganz dem Ansinnen «Wild West – LiveCom im Westen von Zürich» verstärkt der Verband damit seine strategische Nähe zur Westschweiz. Und das nicht irgendwo, sondern in der brandneuen Festhalle, die soeben im Rahmen der Frühlingsmesse BEA feierlich eröffnet worden ist. «Der XAVER-Award und die neue Festhalle – das passt zusammen, denn beides sind wichtige Leuchttürme der Event-Branche. Wir freuen uns sehr, unsere Premiere in Bern in dieser phantastischen Location zu feiern. Mit 47 eingereichten Projekten ist die Veranstaltung schon jetzt auf Erfolgskurs», freut sich EXPO-EVENT-Präsident Christian Künzli.

Jurytage am 3. und 4. Juni 2025

Insgesamt werden XAVER-Awards in Gold, Silber oder Bronze in den folgenden acht Kategorien vergeben: **Best Corporate Event, Best Consumer / POS Event, Best Efficiency Project, Best Expo Project, Best Brandworlds & Temporary Installations and Exhibitions, Best Public Event** sowie neu auch **Best Exhibition Stand**. Hinzu kommen zwei weitere Auszeichnungen: der **Public XAVER**, den die Community in einem Online-Voting kürt, sowie der **Lifetime Achievement XAVER-Award**. Die eingereichten Projekte werden Anfang Juni öffentlich bekannt gegeben und am 3. und 4. Juni 2025 im Hallenstadion in Zürich juriert. Auch in der Jury gibt es in diesem Jahr Veränderungen – sie setzt sich für den XAVER-Award 2025 wie folgt zusammen: Dany Waldner (Präsident, waldner partner), Andrea Meier (Swisscom AG), Nadine Imboden (Nadine Imboden GmbH), Maximilian Souchay (Livelab AG) sowie neu Cédric Schlosser (MYI AG) und Iwan Funk (BELLPRAT PARTNER AG). Alle eingereichten Projekte werden Anfang Juni auf der Website www.xaver-award.ch veröffentlicht.

**Swiss LiveCom Association
EXPO EVENT**

Kapellenstrasse 14 | Postfach | 3001 Bern
T +41 58 796 99 54 | info@expo-event.ch
expo-event.ch

Spektakuläre Verleihung und legendäre After-Show-Party

Für die Award-Show, in der sich ebenfalls alles um den wilden Westen dreht, werden rund 500 Gäste aus der LiveCom-Branche, Politik, Wirtschaft und Gesellschaft erwartet. Die Verleihung startet um 18.30 Uhr, vorangehend findet für interessierte Mitglieder die Generalversammlung von Swiss LiveCom Association EXPO EVENT statt (16.30 Uhr). Nach der Show wartet ab 20.00 Uhr ein feines Catering, das die ideale Basis für den äusserst beliebten Networking-Teil des XAVER ist. Ab 22.00 Uhr ist es dann Zeit für die legendäre Afterparty. Die Gäste sind eingeladen, sich im Wildwest-Stil zu kleiden, was aber kein Muss ist. Tickets können über die XAVER-Website beziehungsweise den Partner Ticketino gekauft werden. Alle Informationen zum Programm sind hier zu finden: www.xaver-award.ch/xaver-award.

Medienkontakt

Adrian Erni, Mediensprecher Swiss LiveCom Association
adrian.erni@expo-event.ch, +41 79 464 64 59

Swiss LiveCom Association EXPO EVENT
Kapellenstrasse 14
Postfach
CH-3001 Bern
Tel. +41 58 796 99 54
Fax +41 58 796 99 03

info@expo-event.ch

www.expo-event.ch

ÜBER DIE SWISS LIVECOM ASSOCIATION

Die Swiss LiveCom Association EXPO EVENT steht für einen starken nationalen Branchenverband, der sich für die Anliegen der Live-Communication-Branche einsetzt. Der Verband ist 2009 aus der Fusion der Vereinigung Messen Schweiz (VMS) und der Expo-Event Swiss Association entstanden. Mit Messen, Supplier und Agenturen sind alle Anbieter der Event-Welt in einem Dachverband vereint. Dadurch ist die Swiss LiveCom Association heute das Sprachrohr der LiveCom-Branche. Das Ziel des Verbandes ist es, mit regelmässigen Events und Workshops die Mitglieder stärker zu vernetzen und neue Trends der Branche aufzuzeigen. Dies im Zusammenhang mit dem Fachwissen und Informationsaustausch zwischen den Mitgliedern. www.expo-event.ch.

Swiss LiveCom Association
EXPO EVENT

Kapellenstrasse 14 | Postfach | 3001 Bern
T +41 58 796 99 54 | info@expo-event.ch
expo-event.ch